

2023.09.01

市民センターだより

敬老お祝い品 贈呈のお知らせ

敬老会に替わる事業として、対象の皆様（S24.4.1以前生まれ）には昨年同様にお祝い品（お菓子）を贈呈させていただきます。

9月18日（月・敬老の日）午前中に各地区の福祉推進員がお渡しに行きますので、よろしくお願ひします。

※福祉推進員の皆様には改めてご連絡いたします。

8月1日（火）街づくり協議会防災安全部（小林加次重部長）では湯野沢北7地区の防犯診断を実施しました。

防犯診断の前に葉山駐在所の押野巡査部長より、交通事故が多数発生していることや自宅の施錠についてお話しがありました。湯野沢熊野大祭時など家を留守にする場合はしつかり戸締りの確認をしましょう。

防犯診断の結果は下の表の通りです。暑い中、消防団第5分団、防災安全部員及び湯野沢北地区代表の皆様、ご協力ありがとうございました。



防犯診断（湯野沢北地区）

市民センター開館時間 変更のお知らせ

市民センターの開館時間について、以下のとおり変更いたします。

利用者の皆様にはご不便をおかけいたしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

◆8月31日（木）まで◆

午前8時30分から午後5時15分まで

◆9月1日（金）から◆

午前9時00分から午後5時00分まで

※会議室等のご利用がある場合には、これまで通り午後10時まで利用可能です。

【お問い合わせ】政策推進課 政策企画係

☎0237-55-2111（内線271）

診断の内容		件数	前回件数 (R2年度)
自動車	ドアロックされていない	11台	43台
	上記のうちキー付き	6台	13台
	車内にバッグ等放置	5台	1台
バイクのキー付き		1台	0台
施錠されていない自転車		6台	6台
農業等の野外放置		1件	0件
<p>●防犯診断まとめ（診断件数 206戸 計32名参加）</p> <p>前回に比べロックされていない車の件数が大幅に減少した。車等は毎日ロックする習慣にし、大切な愛車を守りましょう！</p>			

ホタル生息調査



6月29日(木)に街づくり協議会環境部(柏倉幸雄部長)では恒例のホタル生息調査を行いました。6月上旬に調査区内でクマが目撃されたため、今回は調査区を限定して実施しました。例年より狭い範囲での調査でしたが、例年を上回る60匹の飛翔を確認できました。令和2年7月の豪雨被害に伴う湯ノ入沢川の護岸工事が影響して近年ホタルが減っていました。ホタルの住みやすい環境に戻ってきているようです。来年もたくさんホタルが訪れてくれるよう、美しい環境を守りましょう!

湯ノ入沢川での飛翔数(環境部調べ)

年	天気	ゲンジボタル捕獲数	ヘイケボタル捕獲数	飛翔数
R2	曇	15	0	30
R4	曇	3	5	23
R5	曇	12	0	60

R3は雨天により中止(後日約15匹確認)

市民野球大会 富本チーム優勝!

第69回村山市民野球大会が8月13日(日)に開催されました。葉山中学校グラウンドを会場にトーナメント戦が行われ、富本チーム(鈴木孝也代表)が優勝しました。20年ぶりの優勝で、富本チームでは来年も優勝を目指して頑張ろうと盛り上がっています!



駅伝練習会スタート!

8/20(日)



おめでとうございます!



～ 主な行事予定 ～

9月

- 9日(土)～10日(日) 湯野沢熊野大祭
- 13日(水) 14:30～自動車文庫「はやま号」
- 18日(月・敬老の日) 敬老お祝品贈呈
- 28日(木) 地区代表者会議③

10月

- 上旬 防災訓練打合せ
- 7日(土) 駅伝ゼッケン交付式
- 8日(日) 市一周駅伝競走大会
- 11日(水) 14:30～自動車文庫「はやま号」

11月

- 5日(日) 防災訓練(岩野)

※日程は変更になる場合があります



菅井明美さん(矢木沢)が旧富本認定こども園の花壇に花を植えてくださいました🌸🌸